

Vieille brosse à dents

Des archéologues allemands ont découvert ce qui pourrait être la plus vieille... brosse à dents mise au jour en Europe, a-t-on appris mardi auprès de l'Association paysagiste de Westfalen-Lippe, qui supervise les fouilles.

La brosse à dents, enfouie sur le site d'un ancien hôpital à Minden, dans l'ouest de l'Allemagne, date d'au moins 250 ans, a-t-on appris de même source. Ses poils ont disparu et son manche en os, d'une dizaine de centimètres, a été sculpté à l'autre bout pour permettre à son propriétaire de se curer les oreilles.

Cette brosse à dents est pratiquement identique à celle qui a été découverte en début d'année près de Quedlinburg, à environ 170km à l'est de Minden. Les experts l'avaient datée de 1750. Elles pourraient provenir du même atelier de fabrication.

Les brosses à dents sont largement utilisées depuis le 18e siècle. Elles sont apparues avec l'arrivée du sucre dans l'alimentation européenne.

Source : Le Matinternet

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 20 novembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3729-vieille-brosse-a-dents.html>